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&愿爱唤醒昏迷的四川小伙' 后续报道
********

!让爱创造奇迹"募捐冒雨举行
志愿者再次组织现场活动募得

!!""#

元% 化名 &顺利' 的退休阿姨汇来
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元% 新北仑论坛公益慈善版计划把今年募到的善款
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元全部捐给陶
天华% 共计
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元

本刊讯 !记者 盛春莉$ 半个多月前的那
场 !让我们的爱唤醒沉睡的孩子" 募捐义卖活
动还历历在目#

!!

月
"

日#一场名为!让爱创造奇
迹"的大型募捐活动在北仑曼哈顿广场大润发
超市门前火热开展$尽管一整天阴雨绵绵#尽管
天气湿冷#募捐结果却振奋人心#现场活动共募
得
!!""#

元$!用爱创造奇迹#我们绝不放弃$"活
动策划人之一% 网友 !

&'()(*+,-*.

" 说出了众
多热心网友和好心人的心声$

在现场服务的志愿者
充满期待

原定早晨
/

点开始的募捐活动# 早在
"

点
多# 就陆续有志愿者到现场搭台设摊$ 大碶街
道文化站的志愿者冒雨搬来了音控设备# 宁职
院的学生志愿者们早早来到广场搬桌子% 椅
子# 分散在广场的各个角落# 分发传单# 耐心
地向过往行人讲述$

在前一天的牡丹社区小山英语角聚会上#

听完 !

&'()(*+,-*.

" 对募捐活动的介绍# 大家
都充满了期待$ 在活动当天中午# 少儿英语角
的父母先领着一群孩子到医院看望陶天华# 再
参加广场募捐& 成人英语角的几位年轻人则留
下联系电话# 要求加入志愿者行列# 一位第一
次参加英语角的年轻人第二天一大早就从市区
赶来参加现场服务$

前来参加现场活动的宁职院学生不下五六
十人# 其中一位是组织者% 两位是主持人$ 第
一次参加这样的活动# 原先他们心里没底# 担
心现场气氛不够热烈# 影响募捐效果$ 活动结
束后# 一名负责组织的同学说# 这样的活动太
有意义了# 同学们都深受教益$ 据介绍# 现场
的大型广告板和宣传单是由北仑一家广告公司
和一家摄影店免费提供$ 网友们群策群力# 节
省成本# 尽可能为陶天华募集到更多的善款$

网友 !灰灰就是我" 是新北仑论坛上小有
名气的歌手# 两次现场募捐她都登台演唱$ 她
真挚动情的歌声感染着来来往往的路人# 一位
市民在她刚唱完一首歌后就向捐款箱里投进

!##

元 钱 $ 一 份 付 出 # 就 会 收 获 一 份 快 乐 #

!灰灰就是我" 在新北仑论坛公益慈善版上感
动地写下 !热心的人群逐渐在扩大# 爱心在蔓
延$ 奇迹# 往往就是最平凡的人创造出来的"

话语$

台湾同胞和外国友人
参加募捐及现场演唱

小网友 !
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" 有一位来自台湾的
同班同学$ 这位台湾同学的父母知道陶天华的
遭遇后# 表示要来现场参加募捐$ 活动当天#

这户家庭发动了同在开发区% 保税区工作的朋
友共

$#

多人一起来参加# 其中一位朋友刚出
差回来# 放下行李# 没吃中饭就急冲冲地跑来
了$ 到了现场# 他们又是捐款者# 又是志愿
者$ 向捐款箱里塞了钱后# 他们 !摇身一变"#

成了志愿者# 在舞台上又弹又唱$

一位韩国友人多才多艺# 弹起了吉
他# 唱起了韩语歌曲$ 在

!

个多小
时里# 大家合唱了一首首充满浓浓
温情的歌曲# 现场气氛相当热烈#

博得掌声阵阵$

宁 职 院 的 外 教 夫 妇
5-662

和

786(&9(*.

不仅带来了他们的学生 #

两人还积极上台表演# 演唱英文歌
曲$

786(&9(*.

表示# 非常有幸参加
这样的募捐活动 # 内心充满了感
动# 祝愿陶天华早日康复$

小 伙 伴 们 比
谁的捐款箱里募
的钱多

!对不起# 阿姨# 如果打扰您了# 我立即
出去& 如果我在地面上留下了不干净的脚印#

我会用拖把拖干净# 但是 # 请您听我说
::::::

"

这听起来颇有 !营销策略" 的开场白# 出自一
个叫戎程浩的小朋友之口$

当天的活动不只大人忙碌# 小孩也不甘示
弱 $ 小网友 !

0-*123434

" 和他的小伙伴们开
始了一项比赛# 每个人胸前抱一个捐款箱# 看
谁的捐款箱里募的钱多$ 今年初一的戎程浩是
个脑瓜子特别灵活的男孩# 说话毫不怯场$ 小
程浩在心里准备了一套开场白# 抱着捐款箱神
情自若地走进曼哈顿广场里的商铺$ 一进店
里#他就走到营业员或收银员面前#嘴里嘣出他
那套独特的开场白# 对方无不被他乖巧的模样
逗乐#接着就往募捐箱里塞钱$收到捐款的小程
浩做到!有始有终"#会祝愿对方工作愉快$

小程浩得意地说# 老凤祥金店% 光明眼镜
店# 还有前面的几家店# 他都进去了# 店里的
叔叔阿姨都捐款了$ 市民余女士发动周围朋友
募得

;##

元钱# 委托记者到现场捐# 记者顺手
!成全" 小程浩# 塞进了他的募捐箱$ 小程浩
再次即兴发挥# 来了段 !甜言蜜语"# 直引得
大家笑$ 最后结果# 毫无疑问# 戎程浩胜出$

化名!顺利"的退休阿
姨汇来

!"""

元
自陶天华的不幸遭遇传开后# 前来捐款或

去开发区医院探望的人不少# 有这样一位阿姨
让人记忆深刻$ 几天前# !
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" 接到
了一位退休阿姨的电话$ 她从报纸上看了陶天

华的不幸遭遇后深表同情 # 想捐
$###

元钱 $

!
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" 告诉对方陶天华 专 用 帐 户 的 帐
号$ 结果# 因为帐户开户行光大银行相对网点
较少# 阿姨找银行找了一下午# 终于汇款成
功$ !

&'()(*+,-*.

" 追问阿姨名字# 阿姨一直
不愿说出真名# 只说是化名 !顺利" 汇的款$

阿姨说# 她只是一个普通的退休工人# 力量微
薄# 尽一点心意# 希望陶天华一家平安顺利$
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月
"

日现场活动结束后# 志愿者们围
在一起清点善款# 数字定格在

!!""#

元# 大家
都激动地欢呼起来$ 新北仑论坛公益慈善版
!锦 上 添 花 " # 计 划 把 该 版 今 年 募 到 的 善 款
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元全部捐给陶天华 $ !
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" 说 #

他们打算把钱都存进陶天华帐户# 尽快转交开
发区中心医院# 作为陶天华的医疗费用$

陶天华需要第二次手
术排除颅内积水

据陶老伯介绍#

!!

月
;

日下午# 陶天华
的舅舅来看望陶天华时# 在他耳边轻声说 !陶
天华# 你要坚强些"# 陶天华竟然流泪了$ 陶
天华能睁开双眼# 手脚轻微活动# 听到熟悉的
歌声嘴角会有笑意# 如今又会流泪了 # 这一
切# 似乎是好的迹象$ 但是# 陶老伯说# 他已
经询问过医生# 其实儿子的病情并没有真正好
转$ 因第一次手术后脑颅积水# 导致其血压不
稳# 病情趋重# 要彻底解决隐患# 必须动手术
将颅内积水排除$

得知大家又为陶天华募集了一笔数目不小
的善款时# 陶老伯唯有激动地重复着说了无数
次的 !谢谢"# 也许这笔钱能用来支付第二次
手术费用# 也许儿子有救了$ 虽然知道儿子的
状况不容乐观# 陶老伯哽咽着说' !如果动了
手术后# 儿子能活下来# 能天天喂儿子吃饭#

就是天大的恩赐$"

采访后记%

在采访过程中% 会因为陶天华的病情
而落泪%但这次%令我感动的更是这么多可
爱的热心人" 他们顶着风!冒着雨%不分年
龄!性别!国籍!语言%不计报酬%不图回报%

各自散发着自己爱的能量" 这每一份小小
的能量%汇聚起来就无法估算"在温暖陶天
华的同时%大家都受到了感动%相信被爱的
泪水浸润过的心灵会更美丽" 但愿大家凝
聚起来的爱%真的能温暖一颗心灵%拯救一
个生命" 祝陶天华好运(

感恩一周年 精彩同分享
!!!金汇百货一周年 "正店庆# 活动$ 引爆全城

金汇百货(((作为北仑目前规模最大的百货商场# 随着商品

结构日趋完善# 知名品牌不断增多# 充分迎合了北仑消费者对时

尚品质生活的需求# 开业一年来受到北仑老百姓的衷爱$ 在正式

开业一周年之际#为感谢一直以来支持金汇百货的广大消费者#特

别策划了以!感恩"!分享"为主题的周年庆大型购物盛会$ 届时#全

场商品全面让利#折扣刷新
$##"

年全年记录#史无前例的惊喜优

惠#等待您的加入$

精心打造 店庆文化

为了迎接一周年店庆纪念日# 金汇百货在打造品质百货商场

的同时# 开展以 !感恩" !分享" 为主题的活动组合 )促销活

动% 营业员技能服务竞赛活动等*$ 活动前后共持续一个月# 围

绕同一主题# 对内% 对外形成具有一定影响力的店庆主题文化#

并将店庆活动作为公司的一个重大节日# 在每年的这个时候如期

举行$

促销力度 刷新记录

相信许多消费者已经习惯了包括市区在内的各大百货商场不

停的进行各种促销活动# 自从金汇百货

来到北仑# 也将这一商业活动模式惠及

广大消费者# 在自家门口也能充分享受

丰富多彩的购物促销活动$ 一周年店庆

的到来# 连续两周满
<##

减
!##

% 满
<##

减
!<#

的预热活动#为!正店庆"的到来作了良好的铺垫#许多消费

者也都在期待!正店庆"大型活动的到来$经过一个多月的准备#!正

店庆"如期而至#本月
!<

日开始#购物盛会隆重登场#为期四天#折

扣力度刷新
$##"

年全年记录$

名品汇集 活动丰富

一年的经营#在时尚百货的定位下#金汇百货全体员工不懈努

力#名品阵容不断壮大#商厦汇集了消费者熟知的耐克%阿迪达斯%

杰 克 琼 斯 % 卡 宾 %

=>?@

%

ABC=D=EF

% 欧 时 力 % 伊 华 欧 秀 %

EGEGH=@

%雅戈尔%百丽%天美意%玉兰油%欧莱雅等一大批知名品

牌$太平鸟时尚男装品牌(((町尚#也于近日亮相四楼运动休闲区$

!正店庆"活动得到了各大品牌的鼎力支持#强大的品牌阵容将全力

冲刺#平时较少参加活动的大品牌这次也全力以赴#让利给广大消

费者$同时为了增加活动的丰富性#除了促销活动外#还特别策划了

!来店礼"%!广场大型热卖"%!庆典助兴"%!营业员技能% 服务竞赛"

等活动# 全面围绕 !正店庆" 展开# 各项活动丰富多彩# 乐趣无

穷$

在
合
作
中
提
高
管
理
和
技
术
水
平

(

(

(

访
区
委
副
书
记
)

代
区
长
)

开
发
区
管
委
会
副
主
任
华
伟

!

本
刊
记
者

顾
青
青

在
探
索
合
作
模
式
中
获
得
双
赢

(

(

(

访
浙
江
大
学
医
学
院
副
院
长
)

浙
医
一
院
院
长
郑
树
森

!

本
刊
记
者

彭
玲

记者% 与浙江大学医学院附属第一医院合作的背景是什么)

华伟% 浙医一院和北仑区人民医院合作的签约仪式# 对我区来说是
一件大喜事% 大好事$ 去年区委% 区政府本着让北仑老百姓在家门口
享受到优质的医疗服务# 考虑如何提升北仑区人民医院的水平# 决定
投资

I

亿多元兴建北仑区人民医院# 但如何提升软件是个大问题# 光
靠我们自己来提高# 时间% 过程会比较长$ 当时就考虑向国内的大医
院% 名医院靠拢# 通过浙大的张曦书记等领导牵线# 我们找到了浙大
医学院附属第一医院$ 浙大医学院附属第一医院是浙江省水平最高的
综合性医院之一# 也是全国重点学科集中的医院# 院长是中国工程院
院士# 有多项自主专利技术$ 通过努力# 和浙大医学院附属第一医院达
成合作协议# 对尽快提高北仑区人民医院的医疗水平有很大帮助$ 目前
来看# 进展良好# 从开始接触到现在还不到两个月# 期间得到了浙江大
学% 省卫生厅% 市卫生局的大力支持# 也赢得了区人大% 区政协的关
注$

记者% 这次合作对提高我区医疗水平有什么帮助)

华伟% 由于北仑区建区时间比较短# 各项事业起步比较晚# 虽然北
仑区人民医院目前已经具备了一定的实力# 但与我区经济社会发展的要
求和群众的需求相比# 还有不小的差距# 还有许多工作要做$ 此次合作
能够在很大程度上改变现状# 举例说# 目前北仑区的住院病人有

I#J

在
区外就医# 数字非常大$ 老百姓在区外住院# 家属护理% 看望都非常困
难$ 如何让群众在家门口享受优质的医疗服务# 一直是区委% 区政府密
切关注的问题$ 这次我们下大决心# 一定要促成区人民医院和浙大医学
院附属第一医院的合作$ 下一步继续推进双方的合作# 希望得到广大群
众的关心支持$

记者%浙大医学院附属第一医院与我们合作的基础是什么)

华伟% 最近卫生部公布了医改的草案文本# 向全国人民征求意见#

其中有一条是如何发挥大医院% 名医院的实力# 对医疗% 技术% 管理%

人才等各方面与基层医院进行纵向整合# 这是国家卫生部抓的典型$ 通
过合作# 浙大医学院附属第一医院能带动更多的基层医院提高水平# 同
时也扩大浙大医学院附属第一医院在地方的医疗资源和病人资源# 扩大
其影响力$ 对北仑区来说# 可以让群众得到更好的医疗服务$ 这是个双
赢的结果$ 北仑区与浙江大学合作历史比较长# 以前停留在经济% 科技
领域# 下步通过此次合作# 拓展到医疗卫生% 教育包括人才培养# 以及
新农村建设等领域$

记者% 与浙大医学院附属第一医院的合作是一个怎样的合作)

华伟% 目前这种合作是管理% 经营% 人才培养全方位的合作# 区
委% 区政府授权卫生局全权委托浙大医学院附属第一医院进行经营管
理# 这样的合作有利于整合浙大医学院附属第一医院的医疗资源# 应该
说这种模式在国内还不多# 这是浙大医学院
附属第一医院第一次深入到基层搞试点$ 为
了获得浙大医学院附属第一医院先进的管理
和技术# 在合作中# 区委% 区政府会积极创
造条件# 让其放开手脚$

记者% 选择北仑的原因是什么)

郑树森% 选择北仑主要是两个方面的原
因$ 第一# 北仑区这几年发展比较快# 经济

社会发展比较好# 是长三角地区发展的排头兵# 但是医疗卫生事业与经济
发展还存在一定的差距$ 北仑区与浙江大学医学院附属第一医院建立合作
关系# 目的是把北仑区人民医院的水平提高到三级乙等医院# 并向三甲水
平提升# 最终使老百姓得益$ 十七届三中全会强调了农村卫生的发展问
题# 目前# 区域卫生% 农村卫生还有待大大提高$ 在这个时候# 进行这样
的体制改革# 是当前医疗卫生改革的需要# 也是经济社会发展的需要$ 希
望能通过这次合作# 把我们的优质资源跟北仑区结合起来# 造福于周边的
老百姓$ 第二# 北仑区是经济发达的地区# 今后周边的舟山等地交通便利
以后# 很多病人可以往这里来$ 在北仑建设一个一流的医疗服务基地# 能
够辐射到包括舟山在内的周边地区# 能够让更多的浙江群众享受到更好的
医疗服务$

记者% 为什么采取经管分离的模式)

郑树森% 采取经管分离的模式# 在区政府的领导下# 经营由我们医院
来托管$ 目的是# 按照我们的要求# 按照我们的管理理念% 管理思路# 把
医院管好# 包括人才建设% 学科建设等$ 最后的目标是把原来的二级医院
管理水平提高到三级医院$

记者% 能给北仑带来什么好处)

郑树森% 通过托管的形式# 要不了几年# 北仑区人民医院会上一个新
的台阶# 特别是一些高新技术# 疑难复杂的病人# 以后就不要送到外地
去# 直接在当地解决$ 我们浙医一院会派许多专家在这里门诊# 而且通过
管理以后# 北仑当地专家不断成长# 水平提高到与浙医一院一样# 并把我
们的高新医疗技术用在北仑# 使北仑百姓得益# 在家门口就能享受到优质
的高新技术医疗$

记者% 能给浙医一院带来什么好处)

郑树森% 作为浙医一院来说# 通过这样的技术辐射# 帮助基层医院%

边缘医院提高医疗水平# 是作为教学大医院应该做的工作$ 此外# 使医务
人员医疗服务的辐射区域更大# 把优质资源服务于浙江人民# 服务于全国
人民$ 同时也锻炼了我们医务工作人员$

记者% 这种合作模式在其他地方有没有先例% 这次怎么会想到以这种
方式来合作)

郑树森% 过去也有
K#

多家挂了浙医协作医院牌子的医院# 但是像北
仑这种完全由我们来管理% 经营的合作模式还是第一家$ 我想# 这是我们
医疗体制改革的一种发展模式$ 选择北仑# 因为这里有这个需求# 而且很
多外国人% 海员会到这里看病# 需要高层次的医院为他们服务$

记者% 该模式的优势在哪)

郑树森% 这种独特模式的优势主要在于# 经过几年的管理以后# 能把
原来的二级医院提高到三级医院# 将一般的学科% 一般的人才# 在最短的
时间内# 培养成高% 精% 尖人才和高水平学科$

本刊专访


